



Télé 4 – 29-01-22



CAUCHEMAR EN CUISINE...

ET AILLEURS AUSSI !

Le contexte sanitaire nous conduit à vouloir nous sentir bien à la maison. M6 propose de suivre les prouesses de Laurent Jacquet, un pro des chantiers, qui intervient chez deux familles désespérées.

MISSION TRAVAUX : MA MAISON EST UN CHANTIER - MARDI 1^{er} FÉVRIER - 21H10

Quel bonheur d'avoir un mari bricoleur ! », chantait autrefois Patachou. Elle avait bien raison... En ces temps où confinement et télétravail caractérisent nos journées naissent volontiers des envies d'évasion.

Et pour changer d'horizon sans vraiment en changer, il existe la solution du réaménagement de nos intérieurs. En 2020, le budget annuel médian « travaux/bricolage/rénovation » des Français a bondi de 50 %, pour atteindre 15 000 euros. Parmi les travaux

réalisés, ceux qui concernent la cuisine ont le plus augmenté pour atteindre une moyenne de 8 000 euros en 2020, contre 6 250 euros en 2019. Le marché du bricolage représente près de 31 milliards d'euros en 2020. À noter également que 73 % des propriétaires qui ont réalisé des travaux ont fait appel à un professionnel (électricien, plombier, peintre, menuisier ou carreleur). Laurent Jacquet est de ceux-là. Dans cette nouvelle émission, il va venir en aide à deux familles en crise, débordées par l'ampleur de la tâche qu'elles ont initiée. Depuis vingt-cinq ans, cet artisan-plombier-chauffagiste est le roi du lino et du placo. « J'aime l'idée de partager mon expérience pour aider les autres, assure-t-il. Mon papa était mécanicien, j'ai toujours travaillé de mes mains et c'est ce qui me plaît. À 23 ans, j'ai monté ma propre entreprise, je me suis toujours battu pour sauvegarder et défendre l'artisanat. » C'est d'ailleurs dans l'idée de transmettre son savoir-faire qu'il a un jour décidé de filmer ses travaux et de mettre les vidéos sur Internet. La production de l'émission l'a donc très vite repéré. *Mission travaux* est pour lui l'occasion de franchir un cap. Pour les deux familles de ce soir, il va jouer le rôle de conseiller et de guide. Son but est qu'elles puissent terminer elles-mêmes leurs travaux. De ces conseils, nous allons tous pouvoir profiter. L'émission a incontestablement des vertus pédagogiques. « Ensemble, nous allons vous apprendre comment bien s'organiser pour avancer efficacement dans ses travaux, comment choisir du matériel de qualité et privilégier les productions locales de matériaux », ajoute le spécialiste. Premières familles à bénéficier de ses conseils, les Bertin-Briselet en Normandie et les Tardy en Auvergne-Rhône-Alpes. Et pour le ménage et la paix des ménages, Jacquet assure également !

12 - TÉLÉ 4 - N°6